



Multigremial Nacional celebra postergación de la Reforma Tributaria: “No hay piso político para avanzar en un mal proyecto para las pymes”

El gobierno decidió postergar indefinidamente la reforma al impuesto a la renta ante la falta de respaldo en el Congreso, una noticia que fue valorada por la Multigremial Nacional, que representa a miles de pymes a lo largo del país. “Hoy deberíamos estar hablando de reactivación, no de más impuestos”, señalaron.

La organización criticó además la nula apertura del Ministerio de Hacienda al diálogo real con los gremios, particularmente en lo que respecta al nuevo régimen para empresas de menor tamaño, el cual —según el

gremio— suma complejidad, debilita el régimen Propyme vigente, e introduce figuras como el monotributo sin incentivos claros para la formalización.

[VER MÁS](#)

PERMISOLOGÍA, SOBRERREGULACIÓN Y UNA AVANZADA IDEOLÓGICA SIN CONTRAPESO

Mientras la economía real se estanca, una batería de reglamentos ambientales avanza silenciosamente en el Parlamento, sin equilibrio ni representación del mundo productivo. En su carta al director al Diario El Mercurio, Juan Pablo Swett, presidente de la Multigremial Nacional, enciende las alertas sobre los riesgos del nuevo marco normativo derivado de la Ley SBAP y la creciente influencia de ONGs ambientalistas en la toma de decisiones públicas.

EL MERCURIO

Inicio | Editorial y cartas | Columnistas

Santiago de Chile. Mi 23/4/2025 13:04 SantiagoTemp Actual 20°CNubes

Cartas

Jueves 17 de abril de 2025

Legado regulatorio del Gobierno

1 Comentario

Señor Director:

Mientras los principales sectores productivos dan señales de estancamiento por la "permisología" y sobrerregulación, vemos que avanza sin contrapeso en el Parlamento una enorme batería de 11 reglamentos ambientales derivados de la Ley SBAP, todos ellos con marcada tendencia ideológica en favor de ONGs ambientalistas.

Como ejemplo, el reglamento que regula la clasificación de ecosistemas y la elaboración de planes de manejo para ecosistemas amenazados contempla la creación de un comité asesor, compuesto por 10 representantes de ministerios y servicios; cinco de centros de investigación ambiental; cinco de ONGs ambientalistas; tres de la Academia de Ciencias; cinco de instituciones de educación superior; pero no incluye a ningún representante del sector privado, los gremios o el mundo de los trabajadores. Este desequilibrio en cuanto a la composición de esta instancia revela los peligros que podría traer esta ley y sus reglamentos para muchos sectores productivos, y también nos invita a cuestionarnos si es correcta la gran incidencia que están teniendo estas ONGs ambientalistas, de opaco financiamiento en las políticas públicas nacionales.

Es momento de encender las alertas e investigar a fondo el "legado" regulatorio que está dejando el gobierno saliente.

Juan Pablo Swett
Presidente Multigremial Nacional

[VER MÁS](#)

RECORTE PRESUPUESTARIO GOLPEA A CARABINEROS Y A LAS PYMES PROVEEDORAS: MULTIGREMIAL NACIONAL ALZA LA VOZ



La reciente decisión de Carabineros de revocar licitaciones por más de \$7.500 millones —producto de un severo ajuste presupuestario para 2025— ha generado preocupación tanto en el ámbito de la seguridad como en el mundo emprendedor. La medida afecta directamente la

compra de uniformes, calzado y equipamiento esencial para el personal policial, en momentos donde la labor de seguridad ciudadana demanda mayores recursos, no menos.

[VER MÁS](#)



CNTC CONDENA ATENTADO EN RUCALHUE Y EXIGE RESPONSABILIDAD AL GOBIERNO

Tras el violento ataque incendiario que destruyó camiones y maquinarias en la central hidroeléctrica Rucalhue, el presidente de la Confederación Nacional del Transporte de Carga (CNTC), Sergio Pérez, calificó el hecho como “el atentado más grave sufrido por los camioneros de Chile”.

Además, acusó al Gobierno de no asumir su rol en materia de seguridad y advirtió que los delincuentes buscan provocar caos a través del miedo y la parálisis del transporte. “El país entero está exigiendo seguridad para vivir”, sentenció Pérez.

[VER MÁS](#)

“NO HA MUERTO, SOLO DUERME”: MULTIGREMIAL DE LA ARAUCANÍA CONDENA EL ATENTADO MÁS GRAVE EN 30 AÑOS EN LA MACROZONA SUR

Con una fuerte declaración, la Multigremial de La Araucanía repudió el brutal ataque incendiario perpetrado el sábado 20 de abril en la central hidroeléctrica Rucalhue, comuna de Quilaco, Región del Biobío. El hecho fue calificado como el atentado más destructivo de las últimas tres décadas en la Macrozona Sur, dejó 47 vehículos calcinados y a dos trabajadores heridos.



[VER MÁS](#)

COMITIVA DE MULTIGREMIAL COQUIMBO VIAJÓ A ARGENTINA



En el XXVIII Comité de Integración Paso de Agua Negra realizado en la ciudad de San Juan se dieron cita autoridades y representantes gremiales que cruzaron la Cordillera para reactivar el anhelo compartido del Corredor Bioceánico Central. El Presidente de CORPAN, Rodrigo Díaz, la Directora Mirtha Meléndez y Carlos Ruiz, acompañados por el presidente de la Multigremial Coquimbo, Marcos Carrasco, y la Presidenta de Agreco, María Hernández, concordaron con que este paso fronterizo no es solo un proyecto vial, sino una plataforma para el desarrollo y el futuro del Cono Sur.

[VER MÁS](#)

**Las empresas
comprometidas
con las Mipymes**

**Valor
pyme**



Todos los gremios y Mipymes de Chile son bienvenidos.

Únete de *manera gratuita*
y obtén apoyo permanente
gracias a un equipo multidisciplinario.

- ✓ *Visibilidad en Redes Sociales y medios de comunicación*
 - ✓ *Vinculación con gremios de tu sector en todo el país*
 - ✓ *Información permanente para tomar decisiones*

▶ **Conoce nuestros beneficios**

▶ **Súmate aquí**



**Súmate a
nuestras redes**



www.mgnacional.cl